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ATA Nº 04/2020 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR E                         
NUTRICIONAL – COMSEA/BC. Aos oito dias do mês de junho de dois mil e vinte, às quatorze horas,                                   
reuniram-se por videoconferência, através do aplicativo skype, os(as) conselheiros(as): Patricia                   
Zimmermann (Suplente/SEMAM); Juliana Francine da Costa (Titular/Secretaria de Saúde); Jurema                   
Maria de Arruda (Titular/Pastoral da Criança); Walkys Cesar da Costa (Suplente/Pastoral da Criança);                         
Álvaro Alves Galdino (Titular/Feira de Alimentação Praça da Cultura) e Marilene Severino Cardoso                         
(Titular/Secretaria de Articulação Governamental). Faltas Justificadas: Adalberto Rodrigues               
(Titular/SEMAM); Jeniffer Diniz (Titular/Secretaria da Educação). A reunião teve início presidida pela                       
Diretora da Casa dos Conselhos, Marilene Severino Cardoso com a seguinte pauta: 1. Eleição da Mesa                               
Diretora Interinamente; Marilene explica que devido a saída do presidente Uander por questões                         
pessoais e eleitorais, e como o conselho estava sem vice-presidente, tendo somente a Jennifer na                             
mesa diretora, como segunda secretária, foi necessário a indicação de uma nova formação para dar                             
continuidade aos trabalhos do COMSEA. Conforme conversado com os conselheiros que se                       
dispuseram a aceitar fazer parte da nova mesa diretora, ficou acordado e aceito por aclamação o                               
seguinte pleito: para Presidente: Álvaro Alves Galdino; para Vice-Presidente: Walkys Cesar da Costa,                          
para Primeira Secretária: Jennifer Diniz e Segunda Secretária: Jurema Maria de Arruda. Marilene                         
agradeceu a todos que se propuseram a formar a mesa diretora e falou que se não houvesse essa                                   
disponibilidade desses conselheiros ficaria inviável dar continuidade ao trabalho do conselho, que é de                           
grande importância para as políticas públicas de segurança alimentar de Balneário Camboriú. Marilene                         
passa então a palavra para o novo presidente. Álvaro diz que apesar de ser um mandato interino, de                                   
curto prazo, será o bastante para que possa fazer alguma coisa que esteja ao alcance de todos,                                 
principalmente voltado para o momento atual de pandemia mundial. Álvaro fala sobre a troca do dia                               
das reuniões do COMSEA, que a pedido dos conselheiros, ficou acordado para a primeira quinta feira                               
do mês, às quatorze horas. Dando sequência a reunião os conselheiros debatem sobre outras pautas                             
proposta pelo presidente. 2. Proposição da distribuição dos alimentos atribuídos ao Serviço de                         
Merenda Escolar ou valores relativos a este, orientados pela administração pública municipal de                         
Balneário Camboriú, para os alunos e estudantes em condições de vulnerabilidade, durante a ausência                           
de aulas provocadas pela COVID-19; Álvaro explica que essa distribuição seria para os alunos mais                             
afetados durante a ausência de aulas e para saber se administração municipal já está fazendo algo ou                                 
se tem alguma orientação que possa ser passado ao conselho. Marilene fala que já está ocorrendo a                                 
entrega de cestas básicas para os alunos, desde o berçário, e diz que essa transferência é feita por                                   
meio da própria merenda escolar, e que pode solicitar com o CAE e a Secretaria de Educação para                                   

 



 

participarem da próxima reunião para assim explicar como está ocorrendo o procedimento. Jurema diz                           
que seria bom essa orientação para eles ficarem informados e diz que vai verificar a situação das                                 
crianças da Pastoral para ver as vulnerabilidades e apresentar ao conselho. 3. Proposição de Cesta                             
Básica Emergencial para os Ex-colaboradores Residentes em Balneário Camboriú-SC, que tenham                     
trabalhado no ano de 2020, nos segmentos de comércio Hoteleiro, Bares, Restaurantes e Similares,                           
Agências de Viagens, além dos Feirantes de Artesanato participantes da Praça da Cultura, durante a                             
ausência destas atividades provocada pelo COVID-19; Alvaro pergunta se os conselheiros estão de                         
acordo com essa pauta e se podem dar continuar dessa proposição e se alguém tem algo a                                 
acrescentar. Patrícia diz que tem que ser feito um levantamento de quem realmente está necessitado,                             
para ter uma noção de número de pessoas que precisam ser atendidas. Álvaro explica que solicitou                               
através da Casa dos Conselhos, uma lista dos sindicatos (Sindisol e Sechobar) que tenham esse                             
levantamento dos colaboradores residentes em Balneário Camboriú, que foram afetados pelo                     
desemprego devido à pandemia e complementa que quando tiverem essa lista poderão ter uma noção                             
e dar sequência a essa proposta e assim será mais fácil para solicitar ajuda tanto de entidades quanto                                   
a administração pública e explica que o município é voltado ao turismo por isso precisam pensar                               
nestes profissionais que foram afetados. 4. Assuntos Gerais; Álvaro pergunta sobre proposições e                         
sugestões que possam ser trabalhadas pela nova mesa diretora e demais conselheiros. Walks refere                           
ao fórum, se o conselho vai conseguir ou se vai ter que adiar a data devido a pandemia, e diz que                                         
poderia ser proposto na próxima reunião essa discussão. Álvaro complementa que é uma boa                           
sugestão para já irem definindo como vão proceder e estabelece como pauta para reunião a formação                               
do fórum e a condição de estabelecer a nova mesa diretora para 2020/2022, e salienta que também                                 
pode ser trabalhado para restabelecer a mesma formação, da Comissão de Atualização do Regimento                           
Interno do COMSEA-BC, para a finalização de suas atividades em 2020, dando continuidade aos                           
trabalhos sobre o antigo Regimento de 2017, ainda em vigor, e sugere como pauta para próxima                               
reunião essa proposição e pede que os conselheiros leiam o regimento e tragam considerações                           
relevantes que possam contribuir para atribuições do regimento. O presidente finaliza agradecendo a                        
confiança no seu trabalho e a nova mesa diretora e a todos que participaram da reunião. Sendo assim                                   
eu, Cheila da Luz, da Casa dos Conselhos, lavrei a presente ata para a devida publicação onde os                                   
presentes nesta reunião virtual via Skype serão nomeados ao final da mesma dando legalidade ao                             
conteúdo expresso eximindo a assinatura física, publique-se, arquive-se. 
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